

Die Kinder in Kölln-Reisiek kommen jetzt sicher zur Schule

17.02.2012 | von kol

Kölln-Reisiek. Schüler und Lehrer der Grundschule sowie Bürgermeisterin Karin Röder - alle hatten in Elmshorns kleiner Nachbargemeinde Kölln-Reisiek gestern Vormittag Grund zur Freude. Feierlich wurde ein neuer Geh- und Radweg eingeweiht, der den Schulweg erheblich sicherer macht.

Die neue Wegeverbindung führt mitten durchs Grüne - fernab jeder Straße

Bisher führte der Weg vieler Schüler entlang der Köllner Chaussee, die als Hauptverkehrsstraße ein erhebliches Gefahrenpotenzial bietet. Der neue, kombinierte Geh- und Radweg schließt die bisher vorhandene Lücke zwischen dem westlichen Ortsbereich Ahornweg/Im Grünen Tale und der Grundschule, die an der Köllner Chaussee 129 liegt. Die Wegeverbindung führt mitten durch die Grünzüge der Gemeinde - fernab von der Straße. "So schafft das neue Wegestück eine sichere Alternative zu der stark befahrenen Köllner Chaussee, der Hauptverkehrsstraße, die bisher als Schulweg genutzt werden musste", freut sich Bürgermeisterin Karin Röder.

Die mehrere Kilometer lange Wegeverbindung kostete 131 000 Euro. Ein Teilbetrag konnte über die Erschließung eines Neubaugebietes finanziert werden. 60 000 Euro flossen aus dem Budget der AktivRegion Pinneberger Marsch & Geest. "Wir leisten einen Beitrag zur Stärkung des ländlichen Raumes, denn Verkehrssicherheit für den Nachwuchs ist auch ein Indikator für Familienfreundlichkeit und Lebensqualität", sagt der Vereinsvorsitzende der AktivRegion, Jürgen Manske. Sie hat sich zum Ziel gesetzt, die Infrastruktur der Region zwischen Wedel und Elmshorn sowie rund um Uetersen und Tornesch zu verbessern.

Die mehr als 100 Gäste liefen den neuen Weg ab - dann gab es Essen

Manske hielt ebenso wie Bürgermeisterin Karin Röder eine kleine Ansprache, ehe ein Schüler der vierten Klasse das Band durchschnitt. Dann machten sich die mehr als 100 Gäste des kleinen Festaktes auf den Weg und beschritten erstmals die neue Wegeverbindung. An deren Ende gab es heiße Würstchen und Getränke.

Quelle: <http://www.abendblatt.de/region/pinneberg/article2190480/Die-Kinder-in-Koelln-Reisiek-kommen-jetzt-sicher-zur-Schule.html>